

市民総参加のリサイクル

資源ゴミ分別収集の成果は確実に



も宝地区の方々を始め、市と推進
委員の皆さん、回収業者の皆さん
の理解あるご協力の賜物と改めて
この紙面をかりて厚く御礼申し上
げます。

ごみを地球の資源として

前都市市自治会連合会副会長
開地地区美化推進協議会会長 武井重雄

「各家庭にたいへん協力してい
ただきました」「各役員さん方が
先に立ってよくやつてくれまし
た」という声をしばしば耳にした
“資源ごみ分別収集事業”の一
間でした。

高度経済成長をめ
ざしての大量生産、
大量消費の反面、廃
棄物の処理が大きく
社会問題化しており
ます。

本市でも、モデル
としての宝地区にお
ける一年間の実践の
成果を受け、平成五
年度より全市に事業
が進められ、地域ぐ
るみの協力態勢によ
り各地区に美化推進
協議会の組織がつく
られ、その努力によ
り極めて良い結果が
得られました。

特に、宝・東桂・
禾生・盛里地区では
各コミュニティセン

資源ごみ分別収集・集計表
市内全地区

品目 実施月	新聞紙	雑誌類	段ボール	古布 (ウエス)	アルミ缶	ビールびん	酒びん	醤油びん	合 計	売却金
谷村地区 (6月~3月)	69,708kg	73,360kg	19,550kg	5,350kg	1,304kg	11,032kg	8,715kg	50kg	189,069kg	625,807円
三吉・開地 地区(7~3)	37,230kg	40,560kg	6,450kg	1,900kg	660kg	6,949kg	7,048kg	—	100,797kg	306,628円
宝 地区 (4月~2月)	36,400kg	25,620kg	5,400kg	1,640kg	630kg	7,963kg	6,508kg	127kg	84,283kg	277,699円
禾生地区 (1月~3月)	24,584kg	25,290kg	2,620kg	1,300kg	200kg	7,303kg	5,452kg	—	66,699kg	218,110円
盛里地区 (7月~3月)	11,710kg	13,120kg	1,490kg	1,400kg	180kg	4,242kg	3,599kg	—	35,741kg	119,016円
東桂地区 (1月~3月)	6,660kg	11,520kg	1,450kg	600kg	180kg	1,568kg	1,904kg	—	23,882kg	68,851円
合 計	186,242kg	189,470kg	36,960kg	12,190kg	3,154kg	39,057kg	33,221kg	177kg	500,471kg	1,616,111円 (96,394本)

ターと、谷村・三吉・開地地区は
市保健環境課との連携という、住
民と行政の連帯が高められた活動
に、今後の環境問題の新しい展開
が期待されます。また、自治会・
PTA・老人クラブ・婦人会・そ
の他の各種団体等の連携も大きな
力として、更なるアメニティの形
成へつながる推進力となるものと
思います。